

Willkommen zu den Stadtteiltagen Friedrichshain



Liebe Friedrichshainerinnen und Friedrichshainer,

mit ganzer Kraft setze ich mich im Berliner Abgeordnetenhaus für unseren Stadtteil ein.

Der direkte Kontakt mit Ihnen ist mir sehr wichtig. Ihre Neuigkeiten, Anliegen oder Probleme interessieren mich. Gerne möchte ich auch mit Ihnen ins Gespräch kommen. Ich würde mich freuen, wenn wir uns bei den Veranstaltungen an meinem Stadtteiltag oder bei einer meiner Sprechstunden treffen. Natürlich können Sie mich auch anrufen oder anschreiben.

Einen schönen Sommer wünscht Ihnen und Ihren Familien

Susanna Fiebert



Am 1. Mai mit Raed Saleh, SPD-Fraktionsvorsitzender und Sandra Scheeres, Bildungsministerin.

Für Friedrichshain im Berliner Abgeordnetenhaus

Wohnen in Friedrichshain

Der Ausgleich zwischen den Interessen der alteingesessenen Friedrichshainerinnen und Friedrichshainer und den vielen Neuberlinerinnen und Neuberlinern ist gerade auf dem Wohnungsmarkt eine große Herausforderung.

Wir nutzen in Berlin jetzt alle Möglichkeiten, um Mieten zu begrenzen und Verdrängung zu verhindern. Zugleich wird es auch bei uns im Kiez – im engen Dialog mit den Anwohnerinnen und Anwohnern – behutsam Neubau geben. Die städtische WBM hat den Auftrag, vor allem bezahlbaren Wohnraum zu schaffen. Die Neubaupläne sind für die angestammten Mieterinnen und Mieter eine große Herausforderung. Ich arbeite daran, dass frühzeitig informiert wird und die Interessen und die Wohnqualität der angestammten Mieterinnen und Mieter angemessen berücksichtigt werden.

Bildungschancen verbessern

Seit 2014 bekommen Schulen mit besonderen Belastungen im Rahmen des Brennpunktschulprogramms eine zusätzliche finanzielle Unterstützung. Bei uns im Kiez profitieren davon die Blumen-Grundschule und die Ellen-Key-Schule. Dieses Programm muss auch auf Berufsschulen ausgeweitet werden, dafür mache ich mich stark.

Kein Platz für Nazis

Die Stärkung unserer Demokratie und der Kampf gegen Rechtsextremismus, Antisemitismus und Rassismus sind mir besonders wichtig. Viele in unserem Kiez sind engagiert für Flüchtlinge und gegen Diskriminierung und rechte Übergriffe. Ich setze mich dafür ein, dass Engagement und Aktionen unbürokratisch möglich sind.

Schwimmhalle Holzmarktstraße

Die fast vollständige Umwandlung des einzigen Friedrichshainer Halmbades durch die Bäderbetriebe muss rückgängig gemacht werden. Ich kämpfe dafür, dass parallel zum Vereinssport und Schulschwimmern auch die Öffentlichkeit wieder das Bad nutzen kann.



Knapp geworden – bezahlbarer Wohnraum in Friedrichshain.

Noch ein Tipp für Familien:

Am Samstag den 20. Juni findet von 14–18 Uhr auf dem Comeniusplatz das Kinderfest der SPD Weberwiese mit vielen Vereinen und Projekten statt. Auf die Kleinen wartet ein breites Angebot mit

- Puppentheater
- Spielwagen
- Hüpfburg
- und vielem mehr!

Dazu gibt es Kuchen, Getränke und Leckeres vom Grill. Ich bin natürlich auch dabei. Weitere Gäste sind u.a. Raed Saleh, SPD-Fraktionsvorsitzender im Abgeordnetenhaus, Dilek Kolat, Bürgermeisterin und Andreas Geisel, Stadtentwicklungssenator.



Meine Einladung an Sie: Besuchen Sie mich im Abgeordnetenhaus

Bei einer kostenlosen Führung erfahren Sie viel Wissenswertes über seine Geschichte, Architektur und die ausgestellte Kunst. Das Angebot richtet sich ebenso an Schulklassen jeden Alters und Kitagruppen. Gern stehe ich im Anschluss für ein persönliches Gespräch bereit.

Mein Büro informiert Sie gern und vereinbart mögliche Termine mit Ihnen!

